

RESOLUCION CONVOCATORIA LA PLAZA EN VERANO 2015

En respuesta a la convocatoria abierta, dirigida a la ciudadanía, para presentar proyectos para La Plaza en Verano, programa de actividades culturales desarrollado en los Escaravox de Plaza Matadero, comunicamos lo siguiente:

Que la comisión de valoración, formada por miembros del equipo de trabajo de La Plaza en Verano, de acuerdo con los criterios de adecuación al espacio y la línea discursiva de la edición 2015, ha seleccionado 4 proyectos -de las 66 solicitudes que se recibieron - para ser desarrollados durante la presente edición que se celebrará del 31 de Julio al 29 de Agosto de 2015.

- Abismal. Asociación Abismal.
- Salsódromo. La Parcería
- Poptlatch Bingo! Marian Garrido Herrojo
- The biggest vinyl jam sesión. Daniel Rodriguez Sainz

Agradecemos la inestimable participación de todas las personas que han presentado su propuesta. ¡Sin vuestras propuestas este proyecto no sería posible!